

AUSTRALIE – Publication des cultures de colza GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/02/2005

GeneEthics a publié la localisation des quatre sites cultivés avec du colza génétiquement modifié vendu par Bayer, dans l'Etat de Victoria. "Le département des Industries Primaires nous a donné ces localisations quand notre requête pour la Liberté d'Information (Freedom of Information challenge) allait passer en appel au Tribunal Administratif Civil de Victoria", a déclaré le directeur de GeneEthics. Et de continuer en demandant au Ministre de l'Agriculture, "un moratoire permanent sur les cultures transgéniques à cause des risques économiques, sociaux et juridiques qu'elles font peser sur les cultures biologiques [et] la production de miel".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-publication-des-cultures-de-colza-gm/